



La Gazette

208

Rhododendron Lausanne, société de sport alpins depuis 1910
Edition du mois de mars de l'An 2025

Edito

A défaut de neige, ce mois de février sera de ceux dont je vais me souvenir puisque c'est non sans émotion que j'ai le plaisir, que dis-je, le privilège d'annoncer aux personnes qui ne m'ont pas encore entendu ni lu ces derniers jours que oui, nous voyons désormais le lac depuis le Rhodo, d'Evian à Saint-Prex sans que la moindre pive ne vienne gâcher le spectacle, pas entre 2 branches et en penchant la tête dans un angle précis, non non, on le voit comme ça, paf, qu'on soit sur la galerie, attablé ou à la fenêtre du dortoir, on le voit. A ceci près qu'au vu de la météo quelque peu brumeuse, je devrais plutôt dire qu'on l'voit, qu'on l'voit plus, qu'on l'voit, qu'on l'voit plus, qu'on l'voit, qu'on l'voit plus.... au gré du bouillard.

Il semble en plus que beaucoup d'arbres vont encore être coupés, donc nous ne sommes pas à l'abri d'avoir une vue plongeante sur le Montreux Jazz l'été prochain, on se plaindra alors du bruit mais ceci est une autre histoire !

Sachez enfin que si vous aviez caché un trésor dans le coin, dépêchez-vous d'aller le chercher avant qu'il ne soit trop tard. Je sais par exemple que Frédéric piaffe d'impatience de retrouver son tricycle et que les autorités demandent au propriétaire de la voiture garée au fin fond du bosquet de venir récupérer sa carcasse dans les plus brefs délais en n'oubliant pas de s'acquitter des frais dus pour ses 15327 jours de parcage.

Un petit mot pour vous dire que le Trophée du Nermont fut fort sympathique mais je n'en dirai pas plus puisqu'au moment où j'écris ces lignes, un membre de la talentueuse équipe rédactionnelle planche sur un compte-rendu qui, je n'en doute pas, saura vous conter les aventures du weekend avec brio.

Pour finir, la sortie famille aura lieu le 6 septembre avec un programme un peu différent proposant, au choix, randonnée ou activité plus culturelle, le tout se terminant par un bon repas tous ensemble. Infos à suivre ce printemps mais prenez déjà bien note de la date.

Bien à vous, El Presidente, Nicolas 1^{er}

Assemblée du 6 février 2025 au café de Paudex

Le président Nicolas Schreiner ouvre l'assemblée il est 20h42.

Lecture du PV

Pas de lecture

Correspondance

Blaise Jeanneret communique qu'il reste en contact avec la commune concernant la route. Pour le moment pas de réfection de la route tant qu'il y a des travaux forestiers. Réponse courant 2025.

Manifestation

Trophée de Nermont les 22 /23 février pour le moment 16 inscriptions, organisation suit son cours

Sortie famille en septembre, vu le nombre de demande pour l'organisation, Nicolas réfléchit pour éventuellement faire une randonnée pour les sportifs et que les personnes qui veulent profiter de cette magnifique journée montent en télécabine pour le repas tous ensemble, à suivre.

René notre chef de cuisine attiré, a discuté avec Sabine Meyer pour que cette dernière fasse son apprentissage dans notre station de Nermont, et espère qu'elle passera sous-chef rapidement. Mais mais maiscela me rappelle une émission dans les années 70 qui s'appelait « Les petits plats dans l'écran » avec Jacques Montandon et sa fidèle assistante Claude-Evelyne (merci Pablo) que se faisait engueuler toute l'émission. Mais René n'est pas Jacques Montandon.

Chalet

Le boiler de la douche fuit légèrement, une réparation sera prévue à la corvée.

Pierre-Yves va organiser une assemblée commission de chalet et comité pour évaluer les coûts et besoins des travaux dans les 5 prochaines années.

Du vin blanc sera monté lors d'un prochain transport.

Lucien et son amoureuse Zora ont testé le système de chevalet et tronçonneuse pour la coupe de bois. Ça a l'air très bien pour nos travaux et peu couteux. Un test avec les autorités de la commission de chalet et des membres présents sera fait à la corvée. Venez nombreux pour donner votre avis d'expert.

Petit rappel, inauguration de la plaquette no 19 à la fête des fleurs.

Caisse

Notre caissier a reçu les nouveaux tarifs de la SIGE (service intercommunal de la gestion des eaux) Taxe abonnement : 90.- à la place de 80.- et l'eau passe de 1.50/m² à 1.75/m².

Pour l'ECA bâtiment : à 1'075.-, et police immobilière : à 102.35.

WEB

Ras

Divers et propositions individuelles

Ras

Le président clôt l'assemblée à 21h11.

Le secrétaire interim Fredo

Assemblée du 6 mars 2025 au café de Paudex

Le président ouvre à 20h32.

1. PV

Pas de lecture du PV

2. Correspondance

Pas de correspondance, Nicolas nous dit qu'une épicerie est ouverte, chez Sottas, avec des produits locaux en libre-service, elle se trouve après le pont de Pierre anciennement la ferme chez Glauser.

3. Manifestation

Le trophée de Nermont s'est très bien passé, voir article.

Assemblée avril à Paudex, et mai au petit chalet à Bobo.

La sortie famille est agendée au 6 septembre, détails suivront mais ça va être trop dingue.

4. Chalet

Le boiler d'eau chaude ne fonctionne pas bien, pour info hors assemblée, Michel qui est monté le week-end des 8-9 mars l'a descendu.

Il est décidé, à la suite d'une remarque de Fredo, que l'on ferme les volets lors du départ, afin de protéger les fenêtres. La remise en état des fenêtres est un gros job, projet à venir.

Si quelqu'un a une adresse pour un nouveau et beau livre d'or, merci de le dire au comité.

Nicolas répète pour la 2ième fois que l'on voit le lac depuis son chalet.

5. Caisse

Elle va bien

6. Web

RAS

7. Divers et propositions individuelles

Cédric nous dit qu'il reste des planches vive le Rhodo qu'il avait fait faire et va les donner à qui en veut.

Les taies d'oreiller et les rideaux ont été lavés, repassés (merci Didier et Fredo) lors du lavage certains rideaux se sont déchirés, le tissu étant sec. Samantha va en chercher d'autres.

Pour info, des produits de base pour cuisiner sont à disposition dans un tiroir de la cuisine, à droite de l'évier.

Le président clôt l'assemblée à 21h10 par une histoire drôle que je ne me rappelle plus.

Fredo vice-président et secrétaire intérim

Trophée de Nermont...sans neige....

des 22-23 février

Comme dirait Mort Shuman : il neige sur le Lac Majeur...eur... ! hé bien non ce week-end du trophée c'était plutôt : Bienvenue à Galasuinda darladiladada ! la neige n'était plus là mais l'ambiance au top.

Arrivée en fin de matinée de Sylviane, René, Nicolas et Pierre-Yves pour tempérer le chalet, suivis de Sabine et Didier dans l'après-midi et enfin votre narrateur à une heure buvable.

Pour le repas du vendredi nous sommes rejoints par Marc, Maria, Amaëlle, Ben et Fanny. Magnifique, que dis-je, grandiose entrecôte parisienne dorée au beurre et sa sauce d'enfer accompagnée de salade et de riz pour la raison. Fartage des skis, analyse de la piste sur fond de musique et au lit.

Samedi arrivée de Samantha, préparation des 3 épreuves, du loto et spaghettis pesto pour garder la forme.

Arrivée des participants à 15h00, explication des jeux qui sont : fléchettes, jeu de quilles finlandaises Mølky et pétanque revisitée sous une ambiance de compétition et de concentration. L'apéro arrive rapidement avec des : salut ça va .. mais woui et toi la forme....

Proclamation des résultats avec le prix Maria Marquez qui récompense la dernière place pour Etienne Jeanneret. Roulement de tambours : 1er Pierre-Yves Niklas, comme quoi avec ou sans neige !!!

On sert un verre et notre crieur fou Didier démarre 8 séries de loto. Le 8 il est sorti ?? quine ha non émotion bref un grand moment devenu une tradition.

Pas le temps de ranger ses lots, la raclette est servie et la soirée continue avec un Blind test musical, café et ses accompagnements musique et fiesta.

Un grand merci aux participants, pantos et un merci à l'équipe du Rhodo pour l'organisation de cette manifestation qui est toujours cool et qui nous permet de voir nos amis de la pente.

A l'année prochaine

Fredo

PS : on voit le lac depuis le chalet !



Santé et famille

Voici des nouvelles de la sœur visitante : elle va très bien et vous salue bien.

Au niveau santé de la communauté, février a vu notre Cric Brechon s'encoubler, et se fracasser la figure, nécessitant un passage aux urgences à Vidy, un suivant au CHUV car Vidy pas équipé pour scanner, et après un renvoi pas en forme du tout à la maison au milieu de la nuit. A mon avis qui peut être humble, ce CHUV là n'est plus celui d'il y a dix ou vingt ans. Mais depuis elle reprend la forme.

Notre Bbelle et votre Danièle est toujours en guerre contre son cancer, et continue de se battre avec des chimios de 48 heures toutes les deux semaines. Ce n'est pas facile mais elle se réjouit de remonter au chalet.

Il y a juste une année, Steve nous a quittés, et nous sommes nombreux à penser régulièrement à lui et à la famille, avec qui nous partageons la tristesse de son absence.

Notre Janine doit bien aller, car je ne l'ai plus entendue depuis des semaines, et ses piqûres dans l'œil sont devenues tellement de la routine qu'elle n'y pense plus.

Lors de la dernière assemblée, j'ai appris que Pascal Giacomelli avait eu la tristesse de perdre son papa. Nous désirons par ces mots partager la peine de toute la famille, c'est encore une nouvelle page qui se tourne et qui nécessite du temps pour se remémorer les bons moments passés ensemble et les mettre dans un coin de la mémoire.

J'espère que dans le reste de la compagnie, tout va bien, avec le printemps et les primevères qui arrivent, et qu'on va se revoir aux prochaines manifestations.

Bye à tous

Juan

Manifestations 2025

3 avril	Assemblée mensuelle
12-13 avril	Corvée et démontage télési
1 ^{er} mai	Assemblée mensuelle
5 juin	Extra-muros
10 juin	Sortie des anciens
21-22 juin	Open Air, fête des fleurs et crémaillère
4 septembre	Assemblée mensuelle
6 septembre	Sortie famille
4-5 octobre	Assemblée et corvée & chasse à courre
1 ^{er} novembre	Montage télési
6 novembre	Assemblée mensuelle
6 décembre	Assemblée générale et repas

Annonces d'occupation du chalet

29 mai-1^{er} juin - René -
10 personnes

22 août - 24 août - Famille Giaco -
10 personnes

26 au 28 septembre - Didier -
15 personnes

La Rédac

Sabine Bovard
Rte du Village 45b
1040 St-Barthélemy
077 | 402 62 12